

KABAR TERBARU

Lembaga dengan Citra Terbaik, Polri Mendapatkan Pujian

Achmad Sarjono - KABARTERBARU.CO.ID

Jun 21, 2024 - 19:38



JAKARTA— Dari hasil survei yang dilakukan oleh Litbang Kompas, TNI dan Polri menempati urutan teratas sebagai lembaga yang memiliki citra terbaik.

Beragam respons positif datang dari sejumlah kalangan, mulai dari anggota DPR hingga pimpinan Ormas Islam.

Utamanya, mereka memuji apa yang sudah ditorehkan oleh kedua institusi

negara itu.

Wakil Ketua Komisi III DPR RI, Adies Kadir bangga capaian Polri yang jadi institusi dengan citra terbaik.

"Sebagai pimpinan Komisi III DPR RI yang menjadi mitra kerja Polri, tentunya kami sangat senang dan bangga, bahwa Polri mendapat empati yg sangat baik dari masyarakat," kata Adies kepada wartawan, Jumat (21/6).

Senada, Anggota Komisi III DPR Fraksi PKB Rano Al Fath menilai survei Litbang Kompas yang menunjukkan Polri sebagai 2 lembaga teratas dengan citra positif berkat kerja keras Polri.

"Tentu sangat mengapresiasi dan menyambut baik hasil survei terbaru yang dirilis oleh Litbang Kompas, yang menunjukkan peningkatan citra positif Polri. Peningkatan ini adalah bukti nyata bahwa Polri telah berhasil mempertahankan dan bahkan meningkatkan kinerjanya dalam menjalankan tugas-tugas penegakan hukum yang bersentuhan langsung dengan masyarakat," kata Rano.

Sementara itu, Sekum PP Muhammadiyah Abdul Mu'ti menganggap hal ini merupakan sebuah keberhasilan dua institusi ini merubah citranya kepada masyarakat.

Yakni adanya perubahan yang mulai terjadi TNI-Polri untuk bersikap lebih humanis.

"Selain itu juga karena jajaran Polri dan TNI mulai berubah menjadi lebih humanis dan dekat dengan masyarakat," ujar dia.

Terpisah, Ketua Umum PP Persis, Jeje Zaenudin menilai prestasi tersebut merupakan cermin keberhasilan TNI-Polri dalam menjalankan tugas.

Dalam menjaga bangsa Indonesia dari berbagai ancaman.

"Tentu kami (PP Persis) ikut bersyukur atas kepercayaan masyarakat Indonesia kepada TNI-Polri sebagai dua lembaga negara yang meraih citra positif tertinggi," kata Jeje Zaenuddin.